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避難施設への誘導路での街路灯設置について

どういったものを設置するのか。

それぞれ独立した太陽光パネル一体型のＬＥＤ式街路灯を６基、間隔
をおいて設置し、災害時には山王小学校へ誘導する。いずれも、太
陽光パネルの大きさは９０ｃｍ×９０ｃｍ、高さが電灯まで３ｍのもの。

ごみ処理施設更新整備調査費について

先進地視察は田鶴浜地区の住民が対象だと思うが、どこへ、何人く
らい予定しているのか。

関係町会として三引、吉田町会を考えている。現在のところ、関東方
面へ約４０人でと考えているが、金沢市にもストーカ式焼却炉があり、
地元と調整しながらより多くの方に見ていただけるようにする。

例月常任委員会　４月２１日（火）
市内消防施設の現地視察

地域コミュニティ支援事業について

何回申請しても助成事業として採択されないとの声を市民から聞
く。順番などはあるのか。

市が順位をつけるものではない。市に採択する、しないの権限はな
く、採択されなかった場合は、次年度も引き続き申請していただくよ
う説明している。

例月常任委員会　５月８日（金）
所管部局の主要な取り組みについて

　今年度の各部の主要な取り組みについて、昨年度の結果・評価と
併せて説明を受け、質疑応答を行った。
　主なものとして、総務部に関しては、地方創生総合戦略について、
庁内連絡会議や（仮称）推進委員会の役回りなど、その策定までのプ
ロセスや総合計画との整合性について議論を交わした。市民生活部
に関しては、地域づくり協議会を中心としたまちづくり、コミュニティセン
ターの設置、市のバックアップ体制など、将来のまちづくりの在り方につ
いて、また消防本部に関しては、消防団員の現状などについて議論が
交わされ、いずれの取り組みについても確実、迅速な実施を求めた。
　

ななかリサイクルセンターななかリサイクルセンター

その他　主な議案
[議案第６４号]平成２７年度七尾市一般会計補正予算（第２号）

●多子世帯保育料無料事業実施に伴う
　認定こども園への給付費 …………………867万6千円
　　  １８歳未満の子どもが３人以上いる世帯の第３子以降の
子どもの保育料を無料化するもの

●救急告示病院に係る運営費助成 ……… 7,023万4千円
　　  能登総合病院とともに救急医療を担っている社会医療法人
に対する運営費助成　※特別交付税措置によるもの

●  農地中間管理機構へ一定割合以上の農地を貸し付けた
地域等に対する協力金 ……………………774万8円●大規模災害時における避難施設への誘導路での太陽光

　パネル一体型ＬＥＤ式街路灯の設置 ………1,123万円

[議案第６７号]平成２７年度七尾市病院事業会計補正予算（第１号）

●能登総合病院の駐車場不足のため駐車場用地として
　県有地を取得 ………………………………… 570万円

[議案第７２号]七尾市和倉温泉運動公園条例の一部を改正する条例について

●  ７月に完成するテニスコートの利便性を確保するため
の条例改正

[議案第７３号]財産の取得について

●ごみ埋立処分場で使用するコンパクターの購入
　…………………………………………… 2,786万4千円

[議案第７４号]財産の取得について

●屈折はしご付消防自動車の購入 ………… 8,640万円

[議案第６９号]七尾市保育園等保育料徴収条例の一部を改正する条例について

●１８歳未満の子どもが３人以上いる世帯で第３子以降
　の保育料無料化によるものなど

　市民生活部から田鶴浜地区コミュニティセンターの整備に関する変
更事項の説明を受け、今後も地域の声をしっかり聞いた上で事業を進
めるよう申し入れた。その後、七尾消防署和倉分署、能登島分遣所、
中島分遣所を現地視察し、各所において施設・設備の説明を受けた。
昨年度改築された中島分遣所においては、施設内容等についてより
詳しい説明を受け、訓練の見学も行った。また、併せて分署・分遣所の
現状や課題を
含む消防行政
全般について
確認、意見交換
を行った。

　平成２７年第２回定例会は６月２２日から７月６日までの会期で行われた。市長から提案された平成
２７年度一般会計補正予算などの議案１３件、報告１４件、請願５件が各常任委員会に付託され、審議さ
れた。最終日には各常任委員長から委員会における審査の経過と結果が報告され採決を行った結果、議
案は全て可決、報告も全て承認された。請願５件については、１件が継続審査、４件が不採択となった。そ
の後、追加議案１件の提案理由説明が行われ、採決した結果、可決された。また意見書等に関する議会議
案６件も提出され、全て可決された。
　その後、桂撤男議長から議長の辞職願が提出されたため、辞職を許可し、直ちに議長選挙を行った。そ
の結果、垣内武司議員が議長に当選し、市議会定例会を閉会した。
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６月定例会の概要

[議案第６４号]平成２７年度七尾市一般会計補正予算（第２号）

●  国指定史跡である七尾城跡について、恒久的な保存と
活用を図るため、段階的に公有地化を進めてきており、
計画していた最後の用地を取得するもの
　　　　　　　　　　　　　　　　　　   …5,807万円

七尾城跡　史跡整備のため公有地化

視察の様子（和倉分署）視察の様子（和倉分署）

七尾城跡七尾城跡
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